

5 一般会計歳入審査について
では、政策や事業の必要性、実施方法について、問題点を浮き彫りにして、さまざまな観点から議論します。議員相互の自由討議を中心とした議論を十分に果たすものであります。今回の決算審査委員会は、各専門委員会で項目を整理するため、委員間の自由討議を行いました。専門委員会で項目を案し、議論しました。また、テーマの一部を継続して常任委員会で調査を進めます。



学校教育の環境について

- 学校、教育委員会、地域の一体化した取組みが必要
- 読書や社会体験を今以上に進めていくべきである
- PTAの情報、地域の声を大切にするべきである
- 児童生徒の相談が多く、受け止められる環境づくりが必要
- 相談につながるような、生徒に寄り添う支援員の配置が必要
- いじめ対策の充実に向けて教育現場以外の人材登用が必要

今後、総務教育常任委員会でさらに調査

窓口改善による効果について

- 申請用紙の記入が無い事で高齢者に優しい環境である
- 対応がスムーズになり満足度が高まっている
- 来庁者等のプライバシーに触れる心配がある
- 番号札方式の説明はわかりづらく、足元の表示も暗いので気づかない部分の解消が必要
- 自動交付機の設置も必要



高齢者支援(1人暮らしの見守り等)について

- 地域への行政の支援体制の強化を図るべき
- 高齢者の相談場所の確保が必要
- 地域の連携が大事

両テーマは、環境厚生常任委員会でさらに調査

農業振興について

- 低迷している稲作をどうするか。第3種兼業農家の生き残りをかけて多面的機能を上手に利用することも大事である
- 中山間地域で山にある草や木の葉を商品化して販売に成功した事例を参考にし、高齢者の農業参画を進める
- 担い手確保のために法人化していくことも必要
- 農業を経営として担い手に捉え、優れた担い手の手法などを伝えていく仕組みが必要
- 地域への行政の支援体制の強化を図るべき
- 若い人が「農業はかっこいい」と思えるような展開をしていくべきである

快適な道路環境の形成について

- 新しい圃地の開発の際、除雪環境を整えることが必要
- 除雪の当初予算の検証が必要
- 除雪の満足度をあげるために、地域だけでの除雪は難しく、残った雪を地域で処理するのは限界がある
- 除雪機オペレータの技術訓練が必要

両テーマは、産業建設常任委員会でさらに調査



- 答 支払いの遅延等は支払いつづけています。
- 問 財政の硬直化が叫ばれているが、改善策はどう思っています。
- 答 チェックの仕組みを工夫するなど、良い取組事例を有しています。
- 問 財政の硬直化が叫ばれているが、改善策はどう思っています。
- 答 支払いの遅延等は支払いつづけています。
- 問 財政の硬直化が叫ばれているが、改善策はどう思っています。

- 答 支払いの遅延等は支払いつづけています。
- 問 財政の硬直化が叫ばれているが、改善策はどう思っています。
- 答 チェックの仕組みを工夫するなど、良い取組事例を有しています。
- 問 財政の硬直化が叫ばれているが、改善策はどう思っています。
- 答 支払いの遅延等は支払いつづけています。
- 問 財政の硬直化が叫ばれているが、改善策はどう思っています。

- 答 支払いの遅延等は支払いつづけています。
- 問 財政の硬直化が叫ばれているが、改善策はどう思っています。
- 答 チェックの仕組みを工夫するなど、良い取組事例を有しています。
- 問 財政の硬直化が叫ばれているが、改善策はどう思っています。
- 答 支払いの遅延等は支払いつづけています。
- 問 財政の硬直化が叫ばれているが、改善策はどう思っています。

平成26年度決算審査報告

決算審査の流れ

